

El soldado **John Felipe Romero Meneses** ha fallecido en Afganistán al estallar una mina anticarro al paso del [BMR](#) en el que viajaba. Otros seis soldados resultaron heridos. Tras esto, los militares que custodiaban el blindado [mataron a tres talibanes](#) en un nuevo combate.

2010-02-01

Libertad Digital

Nuevo ataque contra las tropas españolas en Afganistan. El ministerio de Defensa confirmó este lunes la muerte del soldado español, **John Felipe Romero Meneses**, soltero y 21 años de edad. Oriundo de Colombia, vivía en Mollés del Vallés (Barcelona) y estaba destinado en el Regimiento de Cazadores de Montaña "Arapiles 62", con bases en Barcelona y San Clemente de Sasebas (Lérida).

El ataque se produjo al norte de Qala-i-Naw, donde se encuentra una de las bases que las tropas españolas tienen en el país asiático. Un convoy de militares españolas estaba escoltando una caravana del Programa Mundial de Alimentos cuando, **en las proximidades de Sang Atesh**, en la denominada Ruta Lithium

, una mina anticarro estalló al paso del primero de los once vehículos blindados BMR que conformaban el convoy

Fruto de la explosión, **resultaron también heridos otros seis soldados españoles, que fueron evacuados en helicóptero** hasta el Hospital ROLE 2 de la base de apoyo avanzado de Herat

. Los dos heridos más graves, según informó el ministerio a Libertad Digital, son el teniente del Ejército de Tierra

**Jordi Francesc Rubio Carceller**

, de 28 años, casado y natural de Hospitalet (Barcelona) y el soldado de origen colombiano

**Daniel Ospina Quintana**

, de 23 años y soltero.

Los otros cuatro heridos, que no tienen heridas de gravedad, son el soldado **Juan Morales Aroca**, de 24 años y natural de Sevilla; el soldado

### **Joshua Alcalá Silvera**

, de 20 años y natural de Tenerife; el soldado

### **Carlos Gatos Guardado**

<sup>1</sup>  
de 23 años y natural de Barcelona; y el soldado

### **Gerson Jaime Rodríguez**

<sup>1</sup>  
de 19 años y de origen colombiano.

El paso de Sang Atesh es un zona de alto riesgo, en el que las tropas ya han sufrido ataques talibanes en otras ocasiones. La última vez fue el pasado 5 de septiembre, cuando militares españoles escoltaban a un convoy de las fuerzas de seguridad afganas. En el tiroteo [resultó herido un cabo español](#)

.

Los militares españoles que formaban parte del convoy que escoltaba a la caravana de alimentos **sufrieron un nuevo ataque** por parte de talibanes cuando custodiaban el blindado BMR que había sido atacado para llevarlo a la base, según confirmaron a Europa Press fuentes del ministerio de Defensa. Ante este ataque, respondieron con disparos y **acabaron con la vida de tres talibanes**

.

Asimismo, pidieron ayuda aérea para repeler el ataque. Helicópteros de ataque AW129 Mangusta del Ejército italiano colaboraron en las labores de respuesta al ataque, causando un número indeterminado de bajas entre los talibanes. Los militares españoles se incautaron finalmente del armamento y la munición de los talibanes.

Según el ministerio de Defensa, los BMR (Blindado Medio de Ruedas) que componían el convoy **habían pasado por un proceso de modernización hace dos años** y se había reforzado su blindaje. Asimismo, en el mismo habían que Defensa enviará al país asiático, se desplazarán dos

### **expertos del Centro Internacional de Desminado**

(CID), ubicado en la base militar de Hoyo de Manzanares (Madrid).